
Xabier Iridoy (EAJ-PNA): «Nuestra prioridad es mejorar la calidad de vida de los irundarras»

Escrito por Administrator
Lunes, 31 de Diciembre de 2018 00:45 - 

Noticia publicada en Diario Vasco,el domingo día 30 de Diciembre de 2018.

    Xabier Iridoy (EAJ-PNA): «Nuestra prioridad es mejorar la
calidad de vida de los irundarras»
      Domingo, 30 diciembre 2018, 00:11          «Vista la situación de anquilosamiento que
vivimos en la ciudad, la incapacidad de colaborar con diferentes del Gobierno socialista de
Santano, y el descontento de una parte importante de la ciudadanía, creemos imprescindible y
necesario poner la mirada en promover proyectos indispensables y propuestas que ayudarán a
conseguir que Irun se posicione en la primera línea de Gipuzkoa. La buena dinámica que el
Gobierno quiere hacer ver está muy lejos de la realidad. No hay más que ver la situación que
viven proyectos fundamentales como el traslado de las pistas de Plaiaundi, donde tras intentos
fallidos e incapacidad de gestión del gobierno socialista durante más de 20 años, grupos de la
oposición dialogamos y acordamos una solución. EAJ-PNV seguirá trabajando como hasta
ahora, teniendo como prioridad mejorar la calidad de vida, el bienestar y la convivencia de los y
las irundarras, desde un modelo de ciudad basado en la trasparencia, eficiencia y eficacia en la
gestión, en la cercanía a las personas y en el comportamiento ético».
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